



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 153, Lokalteil Neuwied – 06.07.10, Seite 19



Beim Sommerfest der Feuerwehr helfen auch THW, DRK und Pfadfinder

Gleich vier Organisationen „versorgten“ den Tag der offenen Tür der Waldbreitbacher Feuerwehr mit unterhaltsamen Programmpunkten. So entwickelte sich das Sommerfest der Wehr zu einem Muss für die Bevölkerung. Höhepunkt der Veranstaltung war aber zweifelsohne eine Rettungsübung des Technischen Hilfswerkes Neuwied, das dabei nicht nur zahlreiche Hindernisse bei Seite schaffen, sondern auch noch einen Verschütteten bergen

musste. Der DRK-Ortsverband Waldbreitbach ließ die Besucher hinter die Kulissen schauen, die Pfadfinder vom Stamm Kurt-scheid backten leckeres Stangenbrot und die veranstaltende Waldbreitbacher Feuerwehr währte einen Blick hinter die technischen Kulissen. Zum Gruppenfoto wagte sich dann Tom Hildebrandt vom THW in „schwindelerregende“ Höhen mit dem Rettungsdreibeck. ■ Foto: Jörg Niebergall